

自律と自立

令和5年
6月29日(木)



～体育大会を終えて～

6月10日(土)に体育大会が行われました。体育大会の前には、後輩へメッセージを送り、終わった後には、後輩からメッセージが届きました。3年生として、先輩として充実した体育大会となったのではないのでしょうか。



【3年生のふりかえり】

○自分だけではどうしてもできなかった時にみんなが支えてくれて、とっても助かりました。大縄で練習から盛り上げて、本番で見事1位を取ることができて、本当に感謝しています。リーダーはしんどい時もあったと思うけど、体育大会をすばらしいものにして

くれて、とっても楽しかったです。みんなのおかげで印象に残る体育大会になりました。音楽祭も頑張りましょう。

○全力で取り組むことの大切さを学びました。全力で取り組むことで、優勝してもしなくても、悔いが残らないからです。これから音楽コンクールがあって、全力を尽くす場面がたくさんあると思うので、その時は、終わったあとに悔いが残らないように全力で取り組みたいです。

○体育大会を一緒にやり遂げて楽しかったです。最初は、なかなか競技が上手にいかなくて失敗ば

かりでどうしようと悩んだり、少し焦ったりしたことがあったけれど、本番は練習でやってきたこと以上にできて、とても達成感を得られることができました。特にリーダーの人たちは、私たちにも分かるように図を書いたり、ルールを紙にまとめて配ってくれたりして支えてくれたので、本番当日も慌てることなく行動することができました。ありがとうございました。



～高校説明会～

19日(月)に高校説明会を行いました。

広島県立尾道商業高等学校・広島県立尾道北高等学校・広島県立尾道東高等学校・尾道高等学校・如水館高等学校の先生方に来ていただき、説明していただきました。

みなさん集中して聞くことができていました。高校の先生方からも、「さわかな生徒さんたちでした。」「暑くてしんどかったと思いますが、反応がとてもよくて、こちらが元気をもらいました。」などお褒めの言葉を頂きました。

いろいろな学校を知り、自分の進路に活かしていきましょう。

保護者のみなさまも大変お忙し中、ありがとうございました。



今後の日程

7月 1日(土)・2日(日)	県選手権(陸上)
7日(金)	漢字検定
10日(月)	生徒朝会
11日(火)	生徒会専門委員会
12日(水)	校内授業研修
13日(木)	薬物乱用防止教室
15日(土)・16日(日)	通信陸上
17日(月)	海の日
18日(火)～20日(木)	三者懇談会
20日(木)	終業式・市内大会壮行式 いじめSTOP集会
22日(土)	市内夏季大会(野球・サッカー)
23日(日)	市内夏季大会(サッカー)
25日(火)	市内夏季大会(野球・バレー)
26日(水)	市内夏季大会(テニス・バレー)
27日(木)・28日(金)	市内夏季大会(バスケ)
29日(土)	市内夏季大会(陸上・卓球)